
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15.02.2023 19 Uhr im Rathaus Wriezen  

 

Anwesende Vereinsmitglieder laut Liste: 

Steffen Blunk, Torsten Kindler, Thomas Winkelkotte, Marion Jakob, Elske 
Hildebrandt, Evelyn Faust, Christine Reich, Dr. Florian Bruns (stimmberechtigt 
vertreten durch Peter Cornelius), Karsten Ilm (Stadt Wriezen), Frank Kulicke (Stadt 
Werneuchen), Andre Buch (Gemeinde Letschin), Petra Dahms (Gemeinde 
Beiersdorf-Freudenberg), Holger Horneffer (Amt Falkenberg-Höhe, Gemeinden 
Höhenland, Heckelberg-Brunow, Falkenberg),  

Als Gast: Nadja Vogt (Märkische Oderzeitung), Peter Cornelius (Vorsitz des 
Landesverband Berlin Brandenburg Pro Bahn e.V.) 

 

Tagesordnung: 

Begrüßung 
1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit / Wahl des Schriftführers 
1.2. Anträge der Mitglieder zur Tagesordnung 
2. Bericht des Vorstandes 
3. Finanzbericht des Vorstandes 
3.1. Jahresabschluss 2021 
3.2. Jahresabschluss 2022 
3.3. Wahl der Kassenprüfer 
4. Pause und Prüfung der Kasse 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Diskussion / Sonstiges 

 

TOP 1) Steffen Blunk begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste und erläutert die 
Tagesordnung. 

TOP 1.1) Die MV wurde ordnungsgemäß einberufen und laut Satzung §6 ist die 
Beschlussfähigkeit der MV durch einfache Mehrheit der Anwesenden gegeben. 
Thomas Winkelkotte wird einstimmig zum Schriftführer bestimmt. 

TOP 1.2) Es erfolgen keine Anträge auf Veränderung der Tagesordnung und so wird 
sie einstimmig angenommen. 

TOP 2) Steffen Blunk berichtet über die Erstellung der Machbarkeitsstudie durch 
das Unternehmen Team Red. Diese wurde vom Vorstand in Anwesenheit von Herrn 
Karsten Ilm am 17.1.23 Minister Beermann übergeben, im Rahmen der 
Kabinettssitzung in Altlandsberg. Auf Anfrage des VBB wurde die Studie dorthin 



weitergeleitet. Dies sind die ersten Erfolge der gemeinsamen Anstrengung, so 
Steffen Blunk.  

TOP 3) Die Finanzberichte über die Jahre 2021/22 werden von Frau Jakob einzeln 
vorgestellt (siehe Anhang). In diesem Zusammenhang erinnert Steffen Blunk an die 
Zahlung der Mitgliedsbeiträge. Es sind noch diverse Beiträge offen. Die Aktivität des 
Vereins ist mit auf diese finanziellen Mittel angewiesen. 

TOP 3.3) Als Kassenprüfer/in für die Jahre 2021/22/23 werden Petra Dahms und 
Holger Horneffer einstimmig gewählt.  

TOP 4+5) Die Kassenprüfung nimmt mehr Zeit in Anspruch als die Pause hergibt. Sie 
wird in einem Extratermin weitergeführt und abgeschlossen. Einstimmig wird 
beschlossen die Entlastung des Vorstands auf eine neu einzuberufende MV zu 
verschieben. 

TOP 6) Auf Anregung aus dem Vorstand wurde die Entwicklung eines Logos für die 
IWB in Auftrag gegeben. Steffen Blunk stellt die vier Entwürfe vor. Nach längerer 
Diskussion werden zwei Entwürfe favorisiert. (s. Anhang) Die letztendliche 
Entscheidung nimmt dann der Vorstand vor. Mit diesem Logo werden Banner, 
Plakate und andere Werbemittel erstellt, um öffentlichkeitswirksam für die Belange 
der IWB zu werben. 

Weitere Aktivitäten des Vereins werden Beteiligungen sein mit Infoständen 
anlässlich von Stadtfesten, Körperschaftsfeierlichkeiten u.ä. 

Es wird angeregt naturkundliche Führungen entlang der Bahntrasse zu 
organisieren. Weiter wird angeregt speziell die Jugend über die strukturellen und 
ökologischen Vorteile der Reaktivierung der Wriezener Bahn zu informieren. 

Elske Hildebrandt will sich dafür einsetzen, dass unsere Thematik im Ausschuss für 
Infrastruktur und Landesplanung (AIL) der Landesregierung aufgenommen und 
diskutiert wird. 

Um 20:40 wurde die Sitzung beendet   

 

 

 

 
 

 


